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ATA nº 005/2022 – Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois (30/09/2022), às sete 

horas (10h00min), de forma online, reuniram-se os membros do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher, para 

reunião extraordinária, tendo em vista a relevância e urgência dos assuntos a serem tratados, na seguinte pauta: - 

Politicas Publicas desenvolvidas no âmbito do Municipio de Sorriso; Criação do Fundo Municipal do CMDM; 

LDO 2023 e Encaminhamentos do CMDM. Estiveram presentes na reunião os seguintes conselheiros: - Sônia 

Regina de Oliveira; - Cecília B. Crestani; Caroline Simões Medeiros; - Lara Von Dentz; - Marlene Lorenz 

Holzbach; - Carla P. Da Silva. E também as convidadas Isamara Andrade de Lima e Joyce Gotlib. ABERTURA.  

A Sra. Lara deu início a reunião saudando a todas as conselheiras e suplentes, explicando a razão da necessidade 

de continuidade da reunião que teve início no dia 27/09/2022 e pedindo autorização para gravar o ato, o que foi 

aceito por todas as presentes. Pela Presidente, foi lida a pauta da reunião e, em ato imediatamente posterior, foi 

solicitada a palavra pela conselheira Marlene, que saudou a todas as presentes e informou que buscou informaçoes 

junto ao Poder Executivo acerca do veículo e recebeu informações de que o Conselho deverá oficiar à Camara 

Municipal, na pessoa do Sr. Iago Mela, presidente daquela casa, solicitando a destinação de um veículo para a 

Rede Unificada de Proteção de Sorriso, todas as conselheiras manifestaram a concordância e parabenizaram a 

Conselheira Marlene pelo avanço, ficando deliberada a expedição de Oficio ao Presidente da Câmara, tal como 

recomendado pela Conselheira Marlene. Pela Presidente, foi citado o mês de Outubro Rosa que já se inicia, a 

conselheira Carla pediu a palavra para questionar as ações, logo Lara pontuou que não tem nenhuma ação 

programada por este conselho. A Presidente sugeriu então que fosse feito um encaminhamento para Secretaria 

Municipal de Assistência Social solicitando a criação do Fundo Municipal. A conselheira Carla reforçou sobre a 

divulgação do conselho na rádio, e diante a falta de recursos, a conselheira Caroline sugeriu parcerias com as 

faculdades. A conselheira Marlene citou a necessidade de montar as comissões para divulgar a existência do 

conselho. Carla acrescentou envolver as demais secretarias municipais, onde a Presidente explicou não ter feito 

este chamamento devido a falta de uma organização interna. Joyce vai verificar com a IFMT qual o andamento 

dos projetos para o Outubro Rosa, criando ações para uma extensão do conselho. Lara pediu para colocar na pauta 

da próxima reunião ordinária, calendário de 2023. Marlene insistiu que o passo inicial é criar as comissões, 

ficando definido a princípio: Comissão de Comunicação – Visitas – Organização de eventos – Legislação e 

estudos – Relações com a comunidade. A conselheira Caroline vai ver com a FACEM o que está em andamento 

para alinhar com o conselho. Marlene reforçou que para a comissão de visitas é necessário orgãos governamentais 

e não governamentais, pois envolve a parte de fiscalização. Lara sugeriu duas comissões de visitas, sendo uma de 

formação e outra de fiscalização, e criar dentro das comissões grupos de trabalho. A conselheira Cecília pediu a 

palavra e se colocou a disposição para integrar as comissões de visita e comunicação. Joyce sugeriu que 

formassem as comissões durante a reunião ordinária. Seguindo a pauta, Lara falou sobre a audiência pública que 

ela participou, onde uma das pautas era a LDO 2023, propôs encaminhar um ofício em dois aspectos: a criação do 

Fundo Municipal para o conselho e a paridade entre os conselhos. Marlene pontuou que falar em paridade é 

difícil, visto que alguns conselhos já tem uma longa caminhada. Lara comunicou que ligou para o vereador Zé da 

Pantanal para verificar a possibilidade de um projeto de Lei para a criação do fundo e o mesmo disse que seria 

possível. Para finalizar, Lara reforçou sobre os encaminhamentos e fez um pedido de desculpas para as 

conselheiras Carla e Karoline por silenciar o grupo para que ela pudesse fazer algumas pontuações sem ser 

interrompida. Isamara pediu a palavra para explicar a participação dela neste conselho, pelo fato da mesma já ter 

uma vasta experiência. ENCERRAMENTO. Sem mais nada a relatar, declarou-se encerrada a reunião 

extraordinária online às 08h20min, e eu, Denise Karine da Silva, lavrei esta ata que após lida e aprovada será 

assinada por mim e demais presentes. 
 

Lara Von Dentz ______________________________________________________________________________ 

Sônia Regina de Oliveira _______________________________________________________________________ 

Caroline Simões Medeiros _____________________________________________________________________ 
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Marlene Lorenz Holzbach _____________________________________________________________________ 

Cecília Bresolin Crestani _______________________________________________________________________ 

Carla Pianesso da Silva _______________________________________________________________________ 

Joyce Gotlib ________________________________________________________________________________ 

Isamara Andrade de Lima______________________________________________________________________ 

Denise Karine da Silva ________________________________________________________________________ 

 


